

「2015年6月から2020年9月までに公立みつぎ総合病院で上部内視鏡検査にてH. pylori 検査を受けられた患者様、健診受診者様へのお知らせ」

「胃粘液を材料としたH. pylori 検出の有用性について検討」に関する研究

2015年6月から2020年9月までに、公立みつぎ総合病院で上部内視鏡検査にてH. pylori 検査を受けられた患者様、健診受診者様について、胃粘液からのH. pylori 検出に関して検討することを倫理委員会により承認を得ました。

本研究の目的は、上部内視鏡検査においてH. pylori の診断には胃の生検材料が必要となりますが、胃粘液を材料とした場合のH. pylori 検出の精度、有用性を検討し、今後の臨床に役立てることであります。この研究結果は、学会演題として発表される予定です。本研究はカルテからデータのみを抽出する観察研究であり、患者様、健診受診者様の個人情報情報を抹消した状態で解析します。従って、患者様、健診受診者様の個人情報情報が外部に漏れる心配はありません。本研究におけるすべての研究者において、研究費は院内研究費を用いるため利益相反はありません。疑問のある方は、遠慮なく下記の問い合わせ先にご相談下さい。

本研究のお問い合わせ先

公立みつぎ総合病院 臨床検査室

高瀬 圭一

〒722-0393

広島県尾道市御調町市 124 番地

TEL : 0848-76-1111

FAX : 0848-76-1112

E-mail : kensa@mitsugibyoin.com